

Un Militar ejemplar y Carrillo

"La injusticia en cualquier lugar es una amenaza para la justicia en todas partes" (M.Luther K.)

Carlos Angulo era uno de los muchos militares que se tuvo que pasar a Iberia en los años 70/80 porque su pasión era volar y en el Ejército del Aire le obligaban a prestar servicio en oficinas, pues por su edad aunque era relativamente joven, unos 40 años, ya no podía seguir como piloto de combate. Contaba que su actuación en el incidente que más abajo se describe le costó una sanción con suspensión de empleo y sueldo de un mes.

La directiva de Iberia no quería, pero fue una imposición de las más altas jerarquías de la política, presionadas por el propio Carrillo, por entonces Secretario General del PCE, ante la, según él, humillación sufrida durante el vuelo.

El caso es que las verdades escuecen y más en público.

Carlos decía que el dinero que perdió como consecuencia de la sanción fue el dinero mejor empleado de su vida.

Leer el recorte de prensa (deteriorado con los años) porque... aunque viejo está completo.

Ocurrió al poco tiempo de legalizarse el PCE.

El piloto era Carlos Angulo Álvarez de Lasarte (VI Promoción de la Academia General del Aire). Murió en el 2008.

